



**Nuestra Señora Madre** de Dios de la Palma fue bendecida el sábado

JESÚS PRIETO

## AGUILAR DE LA FRONTERA

# Una nueva imagen de la Virgen de la Palma desfilará el Domingo de Ramos portada por costaleras

### JESÚS PRIETO

AGUILAR. La mañana del Domingo de Ramos aguilarenses se verá engrandecida con el desfile de Nuestra Señora Madre de Dios de la Palma. La imagen fue bendecida el sábado en la Parroquia del Carmen y pertenece a la hermandad de la Borriquita.

La talla ha sido realizada por el imaginero cordobés Francisco Romero. Como padrinos de la bendición actuaron Marisol Ponce de León y Alfonso Pérez-Sherif en una ceremonia religiosa que estuvo presidida por el vicario de la Campiña.

De este modo, según el hermano mayor, Antonio José Varo, se cumple uno de los sueños de la Cofradía, ya que

siempre hemos aspirado a contar con una imagen de la Virgen en la Hermandad.

### Un paso para las costaleras

El nuevo paso será portado por hermanas costaleras y ha gozado de muy buena acogida en el mundo cofrade de la localidad, que cuenta ya con cerca de treinta pasos procesionales. Y es que la Semana Santa se vive con tanta pasión en Aguilar de la Frontera que ha sido declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional.

Este año, además, tanto los vecinos de la localidad como los numerosos turistas que se acercan al municipio podrán disfrutar de una nueva imagen.